

27 de agosto de 1977

Doctor Don Enrique M. Rubió,
"Andrómaco, S.A."
M é x i c o .

Durante el verano he recibido muchas cartas tuyas y me parece que la última es la tuya del 15 de agosto.

El viaje en el "Addaya" ha sido bueno menos tres días de mal tiempo, que nos pilló de lleno en alta mar. Ya te contaré detalles, pues algunos son buenos.

Hace un par de días se regresó a México María Escandón, que se fué muy contenta, pues ya tenía ganas de volver a México. Por cierto que creo que nos olvidamos de poner el telegrama con el vuelo de llegada a México y es muy posible que la pobre no no tuviera a nadie esperándola. Lo siento.

Voy leyendo con atención las vicisitudes de tu lucha contra la crisis y ojalá puedas salir con bien. Eré pronto a darte ánimos, pues claro está que yo también los necesito, ya que el no recibir nada me perjudica, naturalmente.

Espero poder llegar a primeros de octubre y sólo me falta para decirme saber si Pellicer viene a Menorca con un grupo de agustinianos o si no viene.



FUNDACIÓ
RUBIÓ